

Clases de Lat n

Autor Marta Carou Garc a
jueves, 02 de mayo de 2013

En las clases de Juan Cienfuegos en las que recibimos lecciones sobre lat n se lleva a cabo un m todo de ense anza humanista vigente desde el siglo XVI y que consiste en aprender una lengua con el uso de la misma. Este m todo recibe el nombre de "Inductivo-Contextual", el cual insiste mucho en no usar la traducci n ya que esto facilita que el camino sea directo entre la palabra original y el concepto.

Juan Cienfuegos nos comenta que el primero en utilizar este m todo fue Hans Henning  rberg el cual fue un ling ista y profesor de lat n dan s. Lo llevo a cabo en la primera edici n del libro "Familia Romana" publicado en 1994 aplic ndole t cnicas de aprendizaje utilizadas en la lengua moderna, adem s este libro cuenta con un l xico de palabras las cuales han sido las m s utilizadas en toda la historia del lat n.